

NOTA DE PRENSA 051 / 2014 – 2015

Estudiantes indígenas serán beneficiados con alimentos en el comedor de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza.

NAYAP GESTIONA ALIMENTACIÓN PARA ESTUDIANTES INDÍGENAS

Tras la gestión realizada por el Eduardo Nayap Kinin, alrededor de 40 estudiantes indígenas serán beneficiados con alimentos en el comedor de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza.

El personal del despacho del parlamentario Eduardo Nayap Kinin sostuvo una reunión con el coordinador de Asuntos Sociales de la Universidad Toribio Rodríguez de Mendoza y con la empresa proveedora de alimentos del comedor de dicha universidad a fin de concretar que 40 estudiantes indígenas puedan recibir alimentación sin realizar pago alguno.

Tras meses de conversación, los estudiantes provenientes de las comunidades indígenas de la Región Amazonas serán atendidos en el comedor de la universidad de forma gratuita. Con ello, se espera que los estudiantes puedan cumplir con sus tareas formativas en las mejores condiciones; procurando apoyo en la alimentación y otros.

Lima, 29 de abril de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones